
Change the following sentences from the Perfekt (spoken past) to the Präteritum
(narrative past).

1. Wir sind im Hotel geblieben.

Wir blieben im Hotel.
2. Du bist nicht da gewesen.

Du warst nicht da.
3. Ich habe an dich gedacht.

Ich dachte an dich.
4. Wir haben Pizza zum Abendessen gegessen.

Wir aßen Pizza zum Abendessen.
5. Ich bin gestern in den Park gegangen.

Ich ging gestern in den Park.
6. Ich habe gestern frei gehabt.

Ich hatte gestern frei.
7. Wir haben Deutsch miteinander gesprochen.

Wir sprachen Deutsch miteinander.
8. Peter hat Blumen mitgebracht.

Peter brachte Blumen mit.
9. Ich habe ihm einen Brief geschrieben.

Ich schrieb ihm einen Brief.
10. Die ganze Familie hat uns bei der Arbeit geholfen.

Die ganze Familie half uns bei der Arbeit.
11. Ich habe meine Freunde im Café getroffen.

Ich traf meine Freunde im Café.
12. Maria hat sich für die blaue Jacke entschieden.

Maria entschied sich für die blaue Jacke.
13. Peter hat mir ein Geschenk gegeben.

Peter gab mir ein Geschenk.
14. Ich habe meinen Schlüssel endlich gefunden.

Ich fand meinen Schlüssel endlich.
15. Die Lehrerin hat mir bei den Hausaufgaben geholfen.

Die Lehrerin half mir bei den Hausaufgaben.



Translate the following sentences into German using the Präteritum tense.

1. Laura sang a beautiful song.

Laura sang ein schönes Lied.
2. The landlord (der Vermieter) found the lost key.

Der Vermieter fand den verlorenen Schlüssel.
3. We ate together in the restaurant.

Wir aßen zusammen im Restaurant.
4. Yesterday I went to the market.

Gestern ging ich zum Markt.
5. The student (female) didn’t understand the instructions (die Anweisungen).

Die Schülerin verstand die Anweisungen nicht.
6. I read the book last week.

Ich las das Buch letzte Woche.
7. I thought about the beautiful moments.

Ich dachte an die schönen Momente.
8. You sat at the table.

Du saßest am Tisch.
9. We brought gifts along.

Wir brachten Geschenke mit.
10. The detective climbed the mountain.

Der Detektiv stieg den Berg.
11. Maria read the book in one night.

Maria las das Buch in einer Nacht.
12. You sat on the sofa.

Du saßest auf dem Sofa.
13. The children took the train to Berlin.

Die Kinder nahmen den Zug nach Berlin.
14. The student (male) understood the difficult assignment.

Der Schüler verstand die schwierige Aufgabe.
15. He gave me advice.

Er gab mir Rat.


